

Soria, 21 de agosto de 2015

## **NOTA DE PRENSA**

### **La feria SoriaDeCompras acogerá una selección de productos y establecimientos de Soria**

- Solo quedan 9 stands disponibles para el evento comercial organizado por FEC Soria del 25 al 27 de septiembre en la ciudad de Soria.

El público que visite la feria SoriaDeCompras, nombre comercial elegido por FEC Soria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria) para el mercado que esta federación organiza los días 25, 26 y 27 de septiembre en la ciudad de Soria, tendrá a su alcance los productos señeros de la provincia junto a una selección de empresas y establecimientos sorianos de distintos sectores.

De cara especialmente al turista, una de las metas que persigue FEC Soria pasa por brindar al visitante la ocasión de encontrar en la Plaza de San Esteban y Plaza del Olivo –entorno en el que se ubicará la feria- una gama de productos con el sello de autenticidad soriano. En esta distinguida oferta aparecen desde artículos de alimentación como la Mantequilla, el Torrezno, embutidos o la micología junto a regalos típicos de nuestra provincia. Esta escogida cesta de artículos sorianos convivirá con las manufacturas y servicios proporcionadas por una relación de principales negocios radicados en la provincia de Soria. En síntesis, SoriaDeCompras permitirá al visitante adquirir ‘lo mejor de Soria’ en un solo lugar.

FEC Soria se halla estos días confeccionando la nómina de empresas que estarán presentes en SoriaDeCompras. FEC Soria mantiene abierto hasta el próximo 26 de agosto la recogida de solicitudes de inscripción. En el momento de esta publicación, sólo restaban nueve puestos libres de un total de 36 con los que contará la feria.

La participación en esta feria está abierta tanto a empresas asociadas a la Federación como a aquellas no asociadas. Los interesados en tomar parte en SoriaDeCompras pueden comunicarlo en las oficinas de FECSoria, en C/ Vicente Tutor, 6 - 4ª planta; llamando al teléfono 975 233 222 ó escribiendo a la dirección de mail [fecsoria@fecsoria.es](mailto:fecsoria@fecsoria.es)

### **Una completa lista de la compra**

En la puesta de largo de esta cita comercial, el catálogo de stands de la feria permitirá al visitante hacer una cesta de la compra que cubra todas sus necesidades. De esta manera, el público descubrirá, entre otros, puestos de alimentación, moda y belleza, o decoración y equipamiento del hogar.

Como acompañamiento del surtido de puestos comerciales, SoriaDeCompras dispondrá de un servicio gratuito de guardería y talleres infantiles. Además, los clientes de los comercios de la feria recibirán también de forma gratuita boletos para el sorteo de diferentes regalos.

Para ayudar y facilitar la visita, el mercado dispondrá de servicio de azafatas y oficina de información para orientar y ayudar al visitante en lo que pueda necesitar. Con el objeto de ofrecer una experiencia de compra agradable y entretenida, SoriaDeCompras estará amenizada con música ambiental y con la labor de un animador encargado de anunciar las novedades que vaya deparando la feria.

\*\*\*\*\*